

Der *Flat Cube* von SWOOFLE

Georg Winkel, Gründer und Designer von SWOOFLE, fand die Anregungen für eine mobile Möbellinie als Ausrichter von Events und Großveranstaltungen. Der Wunsch nach flexiblen Stellmöglichkeiten und die Bedürfnisse des Publikums galt es in Einklang zu bringen. Daraus entstand die Idee für den *Flat Cube* von SWOOFLE.

Beweglichkeit, Strapazierfähigkeit, geringes Gewicht und schneller Auf- und Abbau zeichnen den *Flat Cube* aus. Stehen für Veranstalter Aspekte der Platzerparnis und des einfachen Transports im Vordergrund, so sind es in der Consumer - Sparte klares Design und hochwertige Verarbeitung.

Für den *Flat Cube* werden je nach Bedarf unterschiedliche Materialien eingesetzt. Basierend auf einer zusammenlegbaren Holzkonstruktion werden Oberflächenmaterialien aus Leder, Kunststoffen oder Hightech-veredelten Nanofasern verwendet. Gefertigt wird in Deutschland in Kleinserien und Einzelanfertigungen.

The Flat Cube by SWOOFLE

Georg Winkel, founder and designer of SWOOFLE, was inspired for his mobile furniture by engagements as an event host. There were desires of flexibel seatings in order to setisfy the needs of a mostly young audience. Thus, the idea of *Flat Cube* by SWOOFLE was born.

Mobility, waer resistance, little weight and fast and easy setting-up are features of the *Flat Cube*. Presenters will favor aspects of space-saving and easy transportation, whereas consumer will prefer the pure design and a premium manufacturing.

As necessary there will be used different materials. The basis is a folding wood-construction, covered by leather, synthetic material or high-tech fabrics. And it is all Made in Germany.